
 

   

 

 

７月分                              №３ 

件 名  記者会見時に飾られている花について 

受付日 令和３年７月１５日 

ご意見・ご提案の 

概要 

 記者会見の際、立派な花が飾られているが、調べたら県

のお金が使われていることが分かった。すぐにやめてほし

い。 

 

県の考え方 

  

 コロナ禍で、冠婚葬祭やイベントが中止・縮小されてお

り、県産花き、特に切花の需要が減少し、生産者は大きな

影響を受けています。 

 関係団体からの要望もあり、県では、花き生産者の支援

及び県産花きの需要喚起のため、県庁舎や県議会等で県産

花きによる花飾りに取組んでおり、その一環として知事記

者会見でも行っております。 

 特に、知事記者会見では、マスコミを介し多くの県民の

目に留まるため、県産花きの「魅力」を発信する場として

活用しているものです。 

 今後とも、岐阜県の花き振興のため、会見内容を勘案し

つつ、花飾りを通じ需要喚起に取組んでまいりますので、

ご理解賜りますようお願いいたします。 
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